



## Sortie Plongée à Port Cros

### Des premières et belles expériences ...

L'ASCE Plongée "La Tortue Marine" a proposé à ses adhérents une sortie plongée dans la réserve nationale de Port Cros du 31 octobre au 03 novembre 2013.

**P**remière organisation : septembre 2013, l'idée est lancée par les membres du Bureau et Comité Directeur, puis relayée et prise en charge par Charlotte, notre Responsable de la Commission Sortie.

Contacts, organisation logistique des transports train, navette et bateau, gestion de la sortie et des inscriptions, etc. ... Tous les ingrédients préalables et indispensables à la réussite d'une sortie. **Bravo Charlotte pour ta « première »**

**P**ort-Cros est une île située en mer Méditerranée, dans le département du Var et la région PACA. Créé le 14 décembre 1963, le Parc national de Port-Cros, qui occupe 700 ha de terres émergées et 1288 ha de surfaces marines, est l'un des deux plus anciens Parc Nationaux de France et le premier parc marin européen. Il comprend l'île de Port-Cros, celle de Bagaud, les îlots de la Gabinière.

Port-Cros nous accueille sous un magnifique ciel bleu, soleil et mer aux eaux translucides.



**19 plongeurs**, de niveau 1 à niveau 4, ont participé à cette sortie pour laquelle la volonté du club était de **favoriser la pratique et l'acquisition d'expérience en milieu naturel**.



Les sites de plongée se prêtent bien au niveau de chacun, des zones poissonneuses peu profondes à des épaves (Donator et Grec) pour les plus expérimentés.

La faune sous-marine est au rendez-vous pour notre plus grand plaisir : mérus, barracudas, sars, langoustes, castagnoles, girelles, murènes, corbs, chapons ... la liste est longue.



**P**remiers encadrements pour nos guides de palanquée récemment promus en août dernier. Après une année de formation au sein du club, c'est la première mise en situation réelle avec l'encadrement des plongeurs niveau 1.

Quelques appréhensions ... ne rien oublier dans les consignes, assurer la sécurité, surveiller les consommations, retrouver le bateau, aider les plongeurs sur et sous l'eau, etc. ...



Mais tout cela est vite oublié quand la passion prend le dessus, quand l'envie est de la partager, quand le plaisir de faire découvrir la richesse des fonds sous-marins est omniprésent.

Finalement des bonnes sensations, fierté d'avoir accompagné le petit groupe de plongeurs et l'envie de recommencer !

**Les journées s'achèvent avec le sentiment d'avoir rempli notre mission de faire découvrir**



la **P**longée.



**P**longeurs au top ! Grâce à vous, le séjour a été magnifique, bons comportements sous l'eau, esprit d'équipe et d'entraide, ambiance et partage... en résumé des « plongeurs de chocs » que nous félicitons tous !



**P**résident, André Leroux, **heureux** ! « une sortie réussie sur tous les plans ... quoi dire d'autre sinon que nous avons tous vécu cette sortie à 100% en trouvant un maximum de plaisir dans la pratique de la plongée subaquatique ». **Vos visages souriants, rigolades et bonne humeur non-stop tout au long de ce séjour sont sans aucun doute la plus belle récompense pour un club.**

**P**remière fois à Port-Cros mais sûrement pas **D**ernière fois !